

Remerciant les uns et les autres ayant exprimé leurs vœux pour cette année nouvelle, je tiens en ces jours à vous exprimer mes remerciements, ceux de mes confrères ; et nous souhaiter mutuellement que cette année soit pour tous et individuellement un temps donné pour « faire le Bien » selon l'Évangile ; et de contribuer par notre prière, notre charité, et le soin que nous portons à la Foi reçue, à rendre meilleurs le quotidien de nos frères et sœurs, qu'ils soient à nos côtés, qu'ils soient plus éloignés. Que notre Espérance de Chrétien grandisse en nos cœurs et porte une fécondité de Paix, d'Espérance, de Joie.

En ce tout début janvier, nous confions à Dieu notre amie Monique Coudray : depuis tant d'années elle embellissait avec soin et générosité l'église paroissiale de Ste Catherine par ses bouquets, attentionnés et priants. Nous la remercions aussi pour sa grande générosité, qui pose pour notre paroisse un beau fleurissement d'avenir ! C'est aussi l'occasion de remercier tous les généreux donateurs qui assure à notre communauté paroissiale un devenir matériel indispensable ; merci également pour vos dons sollicités pour le chauffage des bâtiments paroissiaux.

Et pour se donner un peu de perspective - à côté de la joie que nous avons de voir de jeunes gens s'engager avec enthousiasme dans la vie et la mission de l'Église - et à la suite des longues réflexions sur le projet du site Ste Catherine/Ste Thérèse, et sa faisabilité, cette année 2024 nous apportera des éléments concrets quant à ces réaménagement immobiliers : que le Seigneur soutienne ces efforts et leurs donne fécondité pour l'annonce de la Bonne Nouvelle.

Belle et Sainte année à chacune et chacun !

Jean-Michel Bardet, Curé